



CDU FRAKTION
MOERS

CDU-FRAKTION MOERS • 47441
Moers

An den Vorsitzenden des Ausschusses
für Stadtentwicklung, Planen und
Umwelt, Christopher Schmidtke

im Hause

Moers, 18.01.2021

Antrag 01-2021 Erneuerung Kreisverkehr Planeten- siedlung in Moers-Meerbeck

Die CDU-Fraktion beantragt eine umweltfreundliche Umgestaltung im Sinne einer Entsiegelung und Neugestaltung des Kreisverkehrs am Universumplatz in der Planeten-Siedlung in Meerbeck-Ost.

Begründung:

Der Kreisverkehr in der Planetensiedlung verbindet die Planetenstraße, die Meteorstraße und die Kometenstraße. Sie liegt in einer verkehrsberuhigten Neubausiedlung vor einer Kindertagesstätte. Dennoch scheint der Kreisverkehr immer wieder verkehrswidrig von den Verkehrsteilnehmern überfahren oder in entgegengesetzter Richtung durchfahren zu werden und damit in seiner eigentlichen Funktion als Kreisverkehr nicht genutzt zu werden.

Daneben stellt die sehr große, ausschließlich gepflasterte Mitte des Kreisverkehrs kein schönes Bild dar und steht im Gegensatz zu den gewünschten nachhaltigen Zielen, Flächen zu entsiegeln und zu bepflanzen.

Wünschenswert wäre hier das Entsiegeln der Fläche. Eine damit einhergehende Neugestaltung der Mitte des Kreisverkehrs könnte ggfs. auch in einem Gemein-

Verteiler: CDU-Fraktion, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, SPD-Fraktion, AfD-Fraktion, Fraktion Offene Bürgerliste Moers, Fraktion die Grafschafter, Fraktion Die Fraktion, Fraktion Die Linke.Liste, Herr Wolfgang Thoenes, Herr Claus Arndt, Herr Thorsten Kamp, Frau Meinke-Henn, Frau Daniela Große, Integrationsrat, Ratsherr Borges

Julia Zupancic
Vorsitzende

Michael Gawlik
1. stv. Vorsitzender

Klaus Brohl
2. stv. Vorsitzender

Rathausplatz 1
47441 Moers

Telefon: 02841 / 201220
Telefax: 02841 / 201228

eMail: cdu-fraktion@moers.de
www.cdu-fraktion-moers.de

Volksbank Niederrhein eG
BLZ 354 611 06
Konto 720 1354 018

BIC: GENODED1NRH
IBAN: DE83 3546 11067201 3540 18





Seite 2

schaftsprojekt mit den Anwohnern und dem dort ansässigen Dreikönigskindergarten realisiert werden.

Dem Namen der Siedlung entsprechend, lässt sich auf dem Kreisverkehr bspw. das Sonnensystem mit allen Planeten installieren, die durch Solarzellen angetrieben werden - also Kugeln, in verschiedenen Höhen, die leuchten und rotieren. Ein ähnliches Modell gibt es in Bad Hersfeld seit 2007 (<https://www.hersfelder-zeitung.de/bad-hersfeld/dinge-41-europablume-hersfeld-2774426.html>). Dort sind die Leuchtkugeln von Kindern bunt gestaltet worden - das ließe sich durch die Kindergartenkinder auch hier umsetzen. Eine Begrünung durch Bodendecker und oder Dornensträucher/Hecken bietet beispielsweise heimischen Vögeln einen Rückzugsort und Schutz und ist nicht zu pflegeintensiv. Eine Aufrüstung des Kreisels, durch Poller, um ausschließlich das Überfahren zu verhindern, sieht die CDU-Fraktion hier nicht als optimale Lösung und beantragt eine genaue Prüfung zum daliegenden Vorschlag.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Zupancic
Fraktionsvorsitzende

